

“ Jeux mondiaux de la pêche Féminin ”

Portugal - 16 et 17 septembre 2006



La Tomega au Portugal, une rivière sauvage qui serpente dans la montagne, accueillait les mondiaux féminins. Nous étions déjà venus dans ce site magnifique il y a deux ans et confiants de notre expérience et des renseignements fournis par le capitaine Portugais, c'est sans appréhension que l'on abordait le parcours et la première séance d'entraînement. Nous avons très vite déchanté car rien ne correspondait à la dernière fois. Le courant était inexistant et la couleur de l'eau ressemblait à une couleur d'eau stagnante.

Toutes les nations, hormis les portugaises, cherchaient comment prendre des beaux poissons, sans résultat.

Nous avons au fil des jours trouvé des bribes de ce que nous allions découvrir le jour du championnat. La seule pêche rentable qui permettait de nous sauver, c'était la bordure en grainant quelques asticots, puis le large, à caler sur le fond avec des asticots collés et frondés, l'anglaise pouvant être utilisée en cas d'ultime nécessité sur la berge en face. Les cinq filles qui ont attaqué la première manche, Emmeline BROCARD, Valérie NADAN, Marie-Lise GAROT, Isabelle HAWRYHUCK et Dominique MISSERI ont montré toute la force et la conviction de la semaine d'entraînement. Les Portugaises très décriées sur leur technique de pêche ont durant cette première manche survolé les débats en remportant les cinq secteurs avec une seule et unique tactique de pêche. La canne posée devant sur les supports, la ligne tendue et courte de bannière, les flotteurs sortant et rentrant dans l'eau par le seul fait de bouger sur la caisse, en quelque sorte de la pêche au toc et non au coup. Elles frondaient essentiellement des asticots sur la ligne qui évoluait en surface ou entre deux eaux. Les barbeaux n'engamaient pas les asticots mais les attaquaient littéralement ou s'harmonnaient et se feraient tout seuls. Cela doit être le seul pays au monde où les barbeaux mordent en surface. A la vision de ce type de pêche, dans tous les secteurs, nous avons très vite réagi ce qui nous a permis de prendre des poissons que nous n'avions pas vu à l'entraînement et tant que nous avons eu des asticots pour fronder car nous avons collé les deux tiers. A la fin de la manche la déception était de mise car nous savions que les poissons perdus allaient nous coûter très cher. Le soir, les filles et staff ont préparé des lignes et hameçons sur 18/100 et 16/100 et bien entendu les élastiques s'y rapportant. Pour cette deuxième manche nous avons décidé de garder tous nos

asticots pour fronder, nous collerons s'il le faut pendant la pêche. Coralie CHENAIS la benjamine remplaçait Marie-Lise GAROT pour cette manche. Il me fallait absolument tirer une aile pour Isabelle, le A1 ou E13, après sa deuxième place de première manche pour espérer une médaille individuelle. C'est, je crois, le seul moment à la sortie du E13 que nous avons eu vraiment de la chance. Cette deuxième manche a montré que nous étions juste dans la tactique car toutes ont touché énormément de gros poissons les 18/100 et les élastiques n'ont pas résisté à leur fougue. Sur les deux jours le podium était une chose facile. Du travail reste encore à accomplir pour que cette équipe redevienne une des meilleures équipes du circuit international. Je suis persuadé qu'il ne faudra pas attendre longtemps pour la voir briller car même si nous ne sommes pas montés sur le podium c'est la première fois depuis que je suis l'équipe de France (c'est-à-dire le début) que j'ai rencontré, une ambiance, une solidarité entre toutes et tous, une préparation et une motivation comme je l'ai vécu cette année au Portugal.

Nous avons pour la première fois dans les équipes de France, demandé qu'elles désignent une déléguée qui nous relatait les problèmes qui se posaient dans le groupe pêche et vie commune, ce qui a permis encore plus de les rapprocher. La partie technique a été confiée à Gérard TRINQUIER qui s'est sorti de main de maître de cette fonction avec beaucoup d'humour, de rigueur, de savoir faire et vraiment beaucoup de gentillesse. Nous revenons malgré tout de ce championnat avec une très belle médaille de bronze remportée avec brio par Isabelle HAWRYHUCK, seule pêcheuse étrangère à empêcher les Portugaises de faire un carton plein puisque dans les six premières du classement individuel il y a 5 Portugaises.

J'ai laissé s'exprimer Valérie et Gérard pour nous apporter un petit écho de ce Championnat autre que celui du manager. Bravo encore à vous toutes et tous.

Jean-Pierre MISSERI

Un résultat médiocre, les causes : seulement quatre jours d'entraînements et lors des entraînements plutôt des petits poissons et les quelques gros nous ont cassés.

La pêche était très particulière et pour moi à la limite de la régulière...

Une véritable déception pour le staff, les accompagnateurs et toutes les filles qui étaient vraiment décidées et motivées pour ramener une médaille. Si le résultat est décevant en revanche la cohésion du groupe, l'intégration de Coralie et Emmeline, le retour d'Alain, l'arrivée de Gérard ont vraiment été une réussite, ouvrant sans doute de très bonnes perspectives pour l'avenir.

Un grand bravo à Isabelle pour cette très belle médaille de bronze qui nous a permis de nous distinguer des autres pays en individuel.

Très sincèrement, merci à tous pour ces bons moments.

Valérie NADAN

Notre équipe Féminine est bien présente avec en prime la bonne humeur, la convivialité, la discipline, l'esprit d'équipe, le respect d'autrui, l'envie de se battre. A noter que la différence d'âge entre nos filles ne pose aucun problème. Sans oublier le staff qui a lui aussi, assuré, tant au niveau technique qu'au niveau organisation.

Malheureusement nous n'avons pas durant la semaine, déchiffré la pêche du championnat et nous avons été confrontés à un manque manifeste de choix et de longueur d'élastique.

N'ayant pendant l'entraînement quasiment rien attrapé si ce n'est des poissons modestes nous n'avons pas pu régler nos élastiques pour la capture de ces gros barbeaux qui ont une santé incroyable. Ces problèmes nous ont fait décrocher ou casser de très nombreux poissons qui nous ont coûté cher, certainement une place sur le podium par équipe.

Malgré ces difficultés nos six filles ont toutes été très efficaces et volontaires. Bien sûr les nombreuses pertes de poissons ont un peu entaché leur moral, mais nous avons toujours été présents pour les soutenir. Nous nous sommes battus comme des lions mais les résultats ne sont pas à la hauteur de nos efforts et à la classe de nos compétitrices.

Toutefois comme consolation une belle 3^{ème} place individuelle pour Isabelle.

Je sors malgré tout satisfait et confiant de ce championnat car je pense que nous avons posé les bases d'une future très grande équipe de France qui va dans un avenir proche obtenir de brillants résultats. Le bronze individuel cette année, une médaille par équipe l'année prochaine.

Gérard TRINQUIER

Classement

Clt	PAYS	Points
1	PORTUGAL	15
2	HONGRIE	46
3	ITALIE	51
4	ANGLETERRE	51,5
5	ESPAGNE	59
6	FRANCE	60

